
Revue Catholica

Revue de réflexion politique et religieuse

De la tragédie à la farce

Père Laurent-Marie Pocquet du Haut-Jussé , le samedi 22 janvier 2022

La « synodalité » est présentée comme la solution à la crise que traverse l'Église. Au-delà du paradoxe d'une Église qui semble n'avoir jamais été aussi autoréférentielle, on peut se demander si cette réflexion n'est pas un moyen d'éviter de faire un vrai bilan sur les choix ayant causé ou accéléré cette crise.

Le samedi 22 janvier 2022 à 08:52 . Classé dans [Numéro 154](#). Vous pouvez suivre toutes les réponses à ce billet via le [fils de commentaire \(RSS\)](#). Les commentaires et pings ne sont plus permis.